

Labor práctica del Estado Nacional-Sindicalista

Excursión de productores abulenses a Zamora.

No necesitan los carteles anunciadores de la Dirección General del Turismo esforzarse en presentar a la luz los esplendores de la Semana Santa en Castilla para que acudan gentes extrañas a edificarse en su contemplación, ya que destacan las características que encierran en si los días santos en nuestras tierras, brillando el arte en tonos peculiares, acordes con la devoción, religiosidad de nuestro modo de ser. Zamora, la bella ciudad castellano-leonesa, se ha extremado en la organización de su Semana Santa, constituyendo los desfiles procesionales de sus cofradías irresistible motivo de atracción de nuestros días.

Por esto mismo la Delegación Provincial de Sindicatos de Avila, al pensar en una posible excursión de productores abulenses, seleccionados de entre los distintos gremios, dirigió sus miras a Zamora, ciudad que se acerca mucho espiritualmente a nosotros. Porque de otra ciudad cualquiera pudieran haber regresado nuestros trabajadores admirados, pero de Zamora traen además el afán emulador, la demostración de lo que puede el esfuerzo, el ejemplo vivo para Avila. Nosotros hemos elogiado el tesón zamorano por engrandecer su patria chica cuando con ocasión del Centenario de Tomás Luis de Victoria vino la Mesa Coral de aquella ciudad a deleitarnos con sus audiciones y a prestarnos elementos de que carecíamos para celebrar cumplidamente un homenaje al músico «abulense» por antonomasia. Y entonces admiramos la labor que aquella organización educativa suponía. Hoy el relato de nuestros productores nos hace admirar también el esfuerzo zamorano en la organización de su Semana Santa.

Preocupación social del Nacional-sindicalismo.

El hecho de la excursión a Zamora por los produc-

tores abulenses nos muestra de otra parte que el fundamento del régimen nacional-sindicalista está precisamente en una preocupación social que nunca en España se había sentido. Jamás hubo un Estado cuya íntima razón de existencia esté más de acuerdo con la voluntad de solucionar revolucionariamente los problemas sociales que el nuestro. Y uno de estos problemas es indudablemente el de la educación e instrucción de las clases humildes, junto con otros extremos convenientes a ese mismo fin, dentro de los cuales cae de lleno el plan de excursiones de los productores de la Obra Sindical Educativa y Descanso. Es de esperar que la excursión realizada no sea la última que organice la Delegación Provincial de Sindicatos.

Como organismo del Estado Nacional-Sindicalista es la C. N. S. uno de los de mayor eficacia por lo extenso de su radio de acción; por el entusiasmo con que se llevan a cabo los diversos cometidos de las Obras y organismos de ella dependientes; porque, finalmente, en la Central Nacional Sindicalista se obedecen las consignas del Caudillo, Jefe Nacional de la Falange que inspira a sus subordinados la preocupación social de que él mismo participa en primer término y que se trata de solucionar definitiva y revolucionariamente, con métodos desconocidos, o al menos no puestos en práctica.

Y con esto se evidencia el supremo interés del Estado Nacional-Sindicalista, que se concentra en el cumplimiento de su programa social en favor de las clases obreras, siempre aduladas con fines inconfesables por el socialismo y jamás atendidas eficazmente en anteriores situaciones políticas, en que lo de menos era la preocupación por el humilde y lo de más las personales ambiciones de los histriones que llevaron a España a la ruina y a la hecatombe de que nos libró el heroísmo de nuestra Cruzada gloriosa.

Productores abulenses en la Semana Santa zamorana

Después de presenciar los desfiles procesionales visitaron el viaducto sobre el Esla, que el Caudillo inauguró días pasados

Nuestros productores se muestran agradecidos a las atenciones recibidas de la Delegación Provincial de Sindicatos y Obra Sindical "Educación y Descanso" de la ciudad castellano-leonesa

Los productores abulenses que han participado en la excursión a Zamora, salieron de nuestra ciudad el pasado miércoles, día 21, a las once de la mañana y, pasando por Salamanca, llegaron a las cuatro y media de la tarde a la capital zamorana donde fueron recibidos por las jerarquías de la Delegación provincial de Sindicatos y de la Obra Sindical «Educación y Descanso» que les dispensaron una grata acogida, proporcionándoles cómoda instalación en uno de los más importantes hoteles.

Por la noche de aquel día nuestros productores presenciaron el desfile de la procesión de excombatientes que por vez primera recorría las calles de la capital zamorana llevando escolta de los titulares la imagen de Jesús en una de sus Caidas.

La procesión estaba organizada del modo siguiente: abría marcha la Guardia Civil a caballo y en traje de gala, siguiendo a continuación dos largas filas de nazarenos portando diversos estandartes de distintas comarcas de aquella provincia en los que se leía la inscripción de «Caidos por Dios y por España» y a continuación los nombres de los caídos de cada partido judicial. Seguía la procesión llamada del Silencio que, partiendo de la Catedral, recorrió las principales vías zamoranas.

En ésta figuraba la imagen del Santísimo Cristo agonizante en la Cruz y un gran número de cofrades marchaban en sus filas descalzos cumpliendo sus votos.

Visita a las notabilidades y monumentos de la capital

La jornada del día siguiente 22, la

invirtieron en su mayor parte en visitar los principales monumentos artísticos e históricos y principales notabilidades de la capital zamorana. Así el monumento románico de la iglesia de la Magdalena, la iglesia de Nuestra Señora del Tránsito, Patrona de Zamora; la Exposición de Artesanía que organiza la dicha Obra Sindical, en la que los excursionistas abulenses admiraron obras pictóricas, modelaje inspiradísimo; el funcionamiento de un telar antiguo; productores de Carvajal ataviadas típicamente realizando bordados primorosos, que caracterizaban el arte de esta clase de trabajos regionales, etc., etc.; las iglesias de San Torcuato y de San Vicente, ambas de estilo románico, y otras muchas obras arquitectónicas y de valor histórico y artístico zamorano.

A las cinco de la tarde presenciaron la procesión de la Santa Vera Cruz en la que figuraban los pasos de «La Cena», «Jesús atado a la Columna», «El Beso de Judas», «Pílatos lavándose las manos», «Jesús cargado con la Cruz» y por último la «Dolorosa». En esta procesión figuraban tres hermosas bandas de música. El número de nazarenos es en esta procesión grandísimo y todos vestidos con túnica morada.

A las once y media de la noche presenciaron la procesión llamada de «Cristo yacente», en la que varios cofrades que ocupaban la parte central de las filas y eran portadores unos de los atributos de la Pasión, clavos, corona de espinas y otros dos de sendas cruces llevadas con

gran trabajo por sus grandes dimensiones y peso.

La jornada del Viernes, de piadosa austeridad

A las seis de la mañana del Viernes Santo salió la procesión de la Pasión en la que figuran los Pasos de «Cristo cargado con la Cruz», «Una caída», «La Verónica», «Los Judíos se reparten las vestiduras», «Clavando a Jesús», «Elevación de la Cruz», «San Juan y la Virgen el pie de la Cruz», «La Dolorosa»; y a las cuatro de la tarde la procesión del Santo Entierro los Pasos de «La Magdalena», «Cristo entre los dos ladrones», «Jesús en la Cruz agonizando» y el «Descendimiento», «Jesús en brazos de su madre», «Jesús llevado al sepulcro», «El Santo Entierro» y por último «La Dolorosa».

A las once y media de la noche salió la procesión de «Nuestra Madre», que va compuesta de los artísticos Pasos de «San Vicente Ferrer», «La Virgen con Jesucristo después del Descendimiento» y por último «La Virgen de las Espadas». En esta procesión forman largas filas de mujeres.

Una visita al «Correo de Zamora»

El sábado, 24, los productores de Avila hicieron una visita a la Redacción y talleres tipográficos del «Correo de Zamora».

Por la tarde, en dos automóviles, facilitados por la Delegación Provincial de Sindicatos de Zamora y puestos a su disposición gratuitamente, se trasladaron para admirar de cerca la magnífica obra de inge-

El Führer felicita a Sepp Dietrich



Adolfo Hitler recibe en su Cuartel General al jefe de su Estandarte personal, Sepp Dietrich, al que entrega las Hojas de Roble con Espadas, por su heroísmo en la reconquista de Charkow. Sepp Dietrich es el 26º soldado alemán que recibe tan alto premio.—(Presamundo)

ACTUACION del GOBIERNO

Regreso de ministros

MADRID.—Han regresado, desde Pamplona, el ministro secretario del Partido, señor Arrese, y de Barcelona el de Justicia, señor Aunós.

ACCIDENTES DE TRABAJO:

Reparación médica y económica al accidentado.

MATERNIDAD:

Pan, higiene y reposo para la obrera.

SUBSIDIO DE VEJEZ:

Consuelo y pan al fin de la vida.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 18,5.
Mínima, 12,6.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

El ministro de Educación Nacional visita Aranjuez

ARANJUEZ, 26.—El ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Marín, visitó ayer las residencias reales de esta población. Le acompañaban el director del Museo de Artes Decorativas y el académico señor Oliveras. Se detuvieron los visitantes, especialmente, en aquellos lugares donde efectúa trabajos de conservación el Servicio de Defensa del Patrimonio Artístico Nacional.—(Cifra).

Es esperado en Sevilla el ministro de Obras Públicas

SEVILLA, 26.—El ministro de Obras Públicas, don Alfonso Peña, visitará en El Ronquillo, las obras de nuevo abastecimiento de aguas a Sevilla. Le acompañarán el alcalde y los técnicos de esta construcción, en la que se invertirán cuarenta millones de pesetas. Recorrerán la presa principal del embalse y las demás obras complementarias.—(Cifra).

Continúa durísima la lucha en la región occidental de TUNEZ

“Ningún éxito decisivo han conseguido los ingleses” -- dice Berlin

Aires de Portugal

Razón sobrada tenía nuestro ilustre ministro de Negocios Extranjeros, cuando de Jordana, cuando en su trascendental discurso pronunciado días pasados en la gran urbe barcelonesa, hablando en nombre de España, llamaba la atención a todos los beigerantes sobre las ruinas espantosas que van acumulándose en todo el mundo a través de esta horrible guerra. Con voz serena y patética nos recordaba los enormes sufrimientos de todo orden que la humanidad está padeciendo y levantando su voz dolorida, clamaba a todos: Paz justa, paz sin venganzas; acébanse los terribles dolores y las cruces devastaciones, extiéndase la caridad por doquier. Considerando lo que después leerán, adquieren una resonancia enorme las cristianas palabras de nuestro cristiano ministro; no eran vacías; tenían por desgracia un fundamento bien real. ¡Bendito sea Dios que nos está librando de esta hecatombe!

Canje de prisioneros

LISBOA.—De todos los canjes realizados aquí entre súbditos de países adversarios, ninguno revistió tanta emoción como la entrega mutua de prisioneros de guerra que tuvo lugar en la

nería moderna inaugurada hace unos días por el Caudillo y del cual ya tienen noticias nuestros lectores. Para presenciarlo de modo perfecto, utilizaron un servicio de barcas con el que pudieron apreciar desde el mismo río las magnitudes colosales (209 metros de luz y 90 de flecha del arco central).

De todas las visitas hechas por nuestros productores a los distintos monumentos, desfiles profesionales, obras siacales y viaducto del Esla han salido complacidos en extremo, pues a más de la sensación artística y monumental han recogido de un modo claro y detallado todos los pormenores que puede llevar a ellos cultura y desarrollo del espíritu cristiano.

La impresión que nuestros productores excursionistas han traído de su estancia en Zamora es gratísima.

Por todo ello hemos de hacer presente nuestra felicitación a la Delegación Provincial de Sindicatos de Avila, y de modo particularísimo al delegado y jefe, camarada Barrios, que con su celo y entusiasta actividad ha proporcionado estos días de sano esparcimiento a los productores enmarcados en esa organización cumpliendo el lema de «Educación y Descanso», en que la buena organización y perfecto funcionamiento en todos sus órdenes son características peculiares de esta importante Obra Sindical.

estación marítima de esta ciudad al amparo de las banderas portuguesas y de la Cruz Roja.

Fué un día de sol hermoso, con brisa suave del mar, uno de esos días en que todo el mundo parece sentir gozosamente la dicha de existir. En este ambiente, más de ochocientos hombres recobraban su libertad, volvieron a surgir a la vida, volvieron a nacer...

El canje ha constituido la primera operación de un convenio que alcanzará a 1.640 súbditos británicos, tanto de las islas como de los Dominios, y a 6.475 italianos. Los hombres permutados fueron 409 de éstos contra 450 ingleses. Los primeros habían llegado ya al puerto de Lisboa el viernes a bordo de un barco hospital británico—el «Newton»—que anteaer a las nueve atracó a la estación marítima para desembarcar su pasaje, dado que los 450 prisioneros ingleses habían llegado también a esta ciudad el mismo día en trenes especiales. La estación marítima se dividió a estos efectos en dos partes, asignando su mitad occidental a los italianos y la otra a los ingleses.

Una vez atracado el buque hospital, blanquísimo, y cumplidas por las autoridades internacionales encargadas del canje todas las formalidades necesarias, se inició el desembarco de los prisioneros italianos, águas algunos, amparados en bastones y muletas los más y evacuados finalmente en camillas los enfermos y heridos graves, los ciegos y los locos pacíficos, pues los fuertes sólo a última hora debían ser trasladados directamente del buque hospital al vagón ambulancia que en el tren se les destinaba.

Poco después de concluido el desembarco de los italianos, llegaron los trenes especiales conduciendo a los 450 combatientes ingleses, de los cuales casi 300 estaban sin piernas; había también ciegos y locos.

La gente miraba al contemplar este espectáculo de tristeza sin igual. El último que puso pie en tierra fué el general inglés Willis, liberador de Tobruk tras su primer cerco y prisionero después en la misma plaza; venía también lleno de heridas, quien, al descender del tren dijo emocionado unas palabras de cordial agradecimiento por las innumerables atenciones que con él y los suyos tuvieron los que les hicieron prisioneros. Esta fué la única nota alegre en medio de aquel «mar» de tristezas.

Mirando a Rusia

La pausa bélica persiste en el frente anticomunista. No hay operaciones de trascendencia. En el norte un pequeño ataque del ruso ha sido deshecho ante las inamovibles líneas que, con brío sin igual, defiende nuestra bravísima División Azul. Aquellos enormes cartones que los rojos españoles, vendidos al bolchevismo ruso, colocaron en sus trincheras en los cuales estaba escrito aquel famoso «No pasará»; esos mismos cartones los tienen bien presentes nuestros heroicos muchachos y

la bestia roja no da un paso hacia adelante en el frente español.

No hay operaciones digna de mención. Las fuertes lluvias producen grandes inundaciones. Esto hace se prolongue el periodo del barro.

En el frente del Donetz prosigue eficazmente la limpieza de los nidos de resistencia de los soviets. En principio el enemigo había tenido el propósito de convertir estos nidos de resistencia en sendas cabezas de puente, pero comprendió el Mando soviético que no podía llevar a la práctica este plan. Por eso no lo intentó sino en casos aislados.

Frente a la información exagerada de las potencias enemigas del Eje en que se habla de luchas de importancia, la única verdad incommovible es que en las últimas semanas ni el alemán ni el soviético, como se ha venido indicando en estas crónicas, emplearon las unidades de tropas suficientes en la región del Donetz central como para habiar siquiera de operaciones. Fueron escaramuzas de mayor o menor violencia, y esto teniendo en cuenta cuál es la tónica de la guerra, de la dura guerra, en los frentes de Rusia.

Lo de Kubán firme. El ruso comprendiendo la enorme importancia que tiene esta región para los petróleos del Cáucaso, sigue hostigando al enemigo en las más desfavorables condiciones pues lucha en un sitio descubierta; así es que todas las bombas alemanas son bien aprovechadas.

Goerling, considerando también que la conservación de ese punto vitalísimo ha de ser de una trascendencia enorme para las próximas y gigantescas operaciones en tierras del Cáucaso, ha enviado a aquella región los mayores, los más nuevos aviones de que actualmente dispone el Reich, con cuyo preciso concurso el ruso no avanza y sufre terribles pérdidas en hombres y en material bélico sobre todo aéreo. Día habido que Stalin perdió 99 aparatos y el germano dos.

Una nota final que sabrá muy bien al paíadar anticomunista de nuestros lectores. Interesantísimo, pues revela muy a las claras el inmenso quebranto que los ejércitos de la maldad han sufrido este invierno. El año pasado, en la época del deshielo, del barro descomunal, Stalin no dejó descansar a sus tropas y las lanzó en dos tremendas ofensivas que tuvieron por objetivos toda la región de Charkov. Pues bien; en el año actual la bestia no da señales de vida y aquellos estupezos grandes de antaño se han esfumado en 1943.

La batalla de Túnez

ha entrado en una nueva fase desde que el primer ejército británico inició con la masa de sus fuezas el ataque contra el frente occidental de una cabeza de puente del Eje.

Como era de esperar, la trayectoria fundamental del ataque del general Anderson se dirige contra las

(Continúa en 4.ª página)

El aniquilamiento de la inteligencia en la U. R. S. S.

Por AGINARCO.

La revolución bolchevique fué sin duda, la más sangrienta y cruel que se ha registrado en la historia universal. Millones de hombres perecieron asesinados o de inacción en el caos revolucionario y en la guerra civil que a él siguió. Según cálculos auténticos el número de los que cayeron en la revolución y en la guerra civil de 1917 a 1921, con los desaparecidos fué de 1,4 millones. Durante este último tiempo 1,8 millones de hombres fueron muertos por la G. P. U. Al mismo tiempo, durante la guerra civil murieron más de 10 millones de personas sobre todo niños y ancianos porque no pudieron resistir las privaciones producidas por el hambre, el frío y la falta de medios.

En primera línea, los dirigentes bolcheviques prescindieron de la intelectualidad rusa. Los pertenecientes a las clases sociales superiores que no pudieron huir a tiempo fueron, casi sin excepción, víctimas de la G. P. U. Entre las personas «liquidadas» durante la revolución figuraron 28 obispos, 1.215 sacerdotes, 6.000 profesores y médicos, 54.000 oficiales, 260.000 soldados, 11.000 oficiales de policía, 58.500 guardias, 12.950 propietarios y 355.250 intelectuales de otras clases.

Este asesinato en masa se realizó con arreglo a un sistema, pues el bolchevismo no extirpó a los intelectuales y clases inteligentes, en general, porque se opusieron a adherirse al nuevo régimen, sino porque los dirigentes soviéticos temían que los ciudadanos de más elevado nivel espiritual podrían ver las insuficiencias del sistema basado en la mentira y el engaño y oponerse al bolchevismo, ilustrando además a los círculos menos despiertos, y ocupando los puestos rectores en caso de una sublevación. Con el asesinato,

sin consideraciones, de los intelectuales, se quiso no sólo ahogar en general toda oposición, sino también excluir radicalmente la posibilidad de una contrarrevolución.

Por lo demás los soviets procedieron así no sólo en la Rusia propiamente dicha, sino también en todos los demás países que más tarde se incorporó la Unión Soviética con brutal violencia. Así fueron liquidados en el Cáucaso, en primer lugar los sacerdotes, los maestros, los propietarios, etc. como «enemigos del Estado». También los numerosos procesos espectaculares y las grandes «campañas de limpieza» en el Partido Comunista, que se llevaron a cabo más tarde, sirvieron al fin de extirpar por completo de antemano la clase intelectual. De igual modo ocurrió en los países Bálticos, los cuales, inmediatamente después de entrar las tropas soviéticas las personalidades rectoras y los intelectuales que no pudieron huir rápidamente a Alemania fueron capturados y fusilados.

El bolchevismo parte, sin duda, de la base de aplicar sus métodos de entontecimiento y su gigantesco engaño de un llamado «paraíso de los trabajadores», en una masa totalmente falta de capacidad de juzgar y de inteligencia embotada. Los círculos inteligentes se darían cuenta inmediatamente de que todo es mentira y engaño y se dispondrían a la defensa. Por ello hubo que hacerlos desaparecer. Esta es la razón de que el ideal educativo bolchevique consista en crear un tipo humano que no piense, sino que ejecute toda orden con maquina precisión. No cabe ninguna duda de que los bolcheviques seguirían aplicando los mismos métodos también en los países que cayesen víctimas de ellos, en el caso de una victoria soviética.

Kaleidoscopio mundial

Sermones con... gramófono

En Rorkeby, Suecia, se ha celebrado recientemente un proceso contra un pastor evangélico de la secta religiosa de los «testimonios de J-hová», acusado de haber querido difundir las propias predicaciones por medio del gramófono. El pastor había cogido un método sencillo para ganar bastante sin fatiga. Los pastores, lo mismo que los sacerdotes, predicaban con grandes esfuerzos físicos sin que los fieles piensan en compensar debidamente esta fatiga. Impresionando, en cambio, los sermones en discos, se obtiene la ventaja de hablar una sola vez y poder vender los discos varios. Por otra parte, los fieles tienen la ventaja de poder escuchar en casa la prédica dominical, sin estar obligados de ir a la iglesia y a resfriarse quizá. Lo peor era que las pláticas del astuto pastor sueco eran el non plus ultra de la desfachatez y a veces atacaban a la Iglesia nacional sueca, cuyos sacerdotes eran calificados por él como «representantes de sataná».

La fuente de los enamorados y la fortuna de un guarda

El guarda del parque de Jitschin, en el Protectorado de Bohemia y Moravia, había encontrado su fortuna especulando sobre «los enamorados». Esta clase de personas propende generalmente al romanticismo. El astuto guarda había logrado convencer a las parejas para que en sus paseos sentimentales se desviasen un poco ante una fuente que—según el guarda—tenía la facultad de servir de oráculo del amor. Bastaba poner delicadamente una moneda de unos céntimos en uno de los numerosos pétalos de rosa que flotaban en el

agua de la fuente para conocer el porvenir. Si el pétalo seguía flotando con la moneda, todo iba bien, pero si se hundía... ¡pobres enamorados! La mayor parte de las veces los pétalos flotaban mientras la pareja estaba presente y después a causa del peso se hundía. De esta manera, los enamorados quedaban satisfechos y el guarda hacía una buena colecta de monedas cuando vaciaba la fuente para limpiarla.

Ejemplo de cortesia: los comerciantes mongoles

Los comerciantes más corteses que existen en el mundo son sin duda los mongoles. Si un probable comprador se detiene a contemplar los escaparates, entonces el dueño de la tienda se presenta en el umbral y a fuerza de inclinaciones y de sonrisas invita al probable cliente a entrar en su «misera» tienda. Apenas ha entrado, el comerciante le ruega que se siente ante una mesa bien provista, donde le ofrece personalmente un buen plato de asado de cordero, de dulce y un poco de té. Por último, durante la sobremesa, el comerciante se apresura a contar a su huésped algún chiste que le alegre. Sólo después de todas estas exquisitas atenciones, se empieza a hablar de negocios y el comerciante muestra al cliente sus mercancías. Naturalmente, a pesar de la comida y de los cuentos, nadie está obligado a comprar. ¿No sería bueno aconsejar a los comerciantes europeos de seguir el luminoso ejemplo de sus colegas mongoles?

¿Cuál es el animal más voraz?

El animal más voraz es la araña, que come para desayuno el cuádruplo, para comida náuplo y para cena 13 veces más del propio peso. Si una persona que pesase 80 kilos quisiese imitar a la araña, tendría que comer para desayuno un buey, para comida un buey y seis corderos gordos y para cena dos bueyes, ocho ovejas y cuatro cerdos.

¡Un robo en la Exposición contra el robo!

Estos días se ha inaugurado en Copenhague una Exposición bajo el lema «Frente contra el robo». La Exposición se propone combatir el robo e instruir a todos los ciudadanos sobre los diversos procedimientos usados por los malhechores para cometer sus delitos. La intención es laudable a más no poder. Pero lo gracioso es que precisamente en esa Exposición se ha efectuado un robo. Un visitante notó en la sección «Armas de los asesinos» que bajo el cartel que indicaba la pistola Browning de calibre pesado faltaba dicha arma. Entonces se dirigió a denunciar el hecho o los guardianes de la Exposición los cuales no pudieron hacer más que comprobar la ausencia de dicha arma.

BOMBAS
con o sin motores eléctricos.
Transformadores.
Elu-Maquinaria Eléctrica
S. L.
Teléfono 23.
DURANGO -- BILBAO

Sección religiosa

Día 28. Miércoles.—Santos Pablo de la Cruz, f. d.; Prudencio, Pánfilo, obispos, cfs.; Marcos, Patricio, obispos, Teodora, vg., Vidal, Acacio, Menandro, Pollenio, Afrodasio, Caralipio, Agapito, Eusebio, Polión, Valeria, mártires.

La misa y oficio divino son del miércoles de Pascua, con rito semidoble y color blanco.

Rosario en la Soterraña

San Vicente.—Todas las tardes a las siete, se reza el Santo Rosario en la Cripta Capilla de la Santísima Virgen.

Cultura religiosa

6. *La prudencia en la confesión.*—Finalmente, la confesión ha de ser prudente, expresando las faltas de una manera decorosa, evitando nombrar personas, suprimiendo pormenores inútiles y cosas ajenas a la confesión. Pero en todo esto no suele haber peligro grave de sacrilegio, por lo cual terminaremos estas ya largas reflexiones refiriendo un ejemplo que grave para siempre en nuestra alma la necesidad de la sinceridad e integridad de las confesiones.

Ejemplo: Fué un caso espantoso que aterrorizó a toda Italia en tiempo de San Antonino, Arzobispo de Florencia, y que trasladamos aquí como se halla en sus escritos.

Un joven de diecisiete años tuvo la desgracia de callar en la confesión un pecado mortal que había cometido, acercándose, no obstante, a la Comunión en tal estado. Fué dificultando la confesión de sus sacrilegios de año en año y continuando también sus confesiones y comuniones por un miserable respeto humano que le producía larga e inextricable cadena de sacrilegios.

Pero tenía fe y ésta le atormentaba con grandes remordimientos, que él procuraba acallar con actos exteriores de virtud, por lo cual era tenido a los ojos de sus convecinos como un modelo y dechado de virtud. Mas su conciencia no cesaba de gritarle: ¡Confiesa tus pecados! ¡Confiesa tus pecados!

Cuán profunda y arraigada fuera su obcecación, vergüenza o sober-

COMPRO

toda clase de máquinas de escribir sumadoras y calculadoras, sin distinción de marca, ni modelo, no importa que estén paradas.

Pago más que nadie

Diríjame su oferta.
REIGALON
Duque de Alba, 6. AVILA
Teléfono 369

Desde Gutierre Muñoz

A la memoria de nuestro camarada Martín Martín, voluntario de la División Azul, caído en tierras rusas. Ferviente testimonio de gratitud que te dedica tu pueblo.

¡Voy a morir! ¡Mi triste despedida será, Patria adorada, para tí!
¡Adiós, madre querida!
¡Adiós, mi Patria Chica en que nací!
¡Adiós campañas verdes y lozanas, donde tanto he jugado en mi niñez!
¡Adiós del campanario las campanas que alegre hice sonar más de una vez!
¡Oh! qué triste es morir sufriendo (tanto de la aldea natal sin ver la luz, y sin tener allá, en el camposanto, una modesta tumba y una cruz.
Golondrina que cruzas estas tierras, si a mi madre infeliz llegas a ver, la dirás, que abrazado a mi Bandera, muero cumpliendo fiel con mi deber.
¡Cayó! de honda pesadumbre suspiro melancólico lanzó, y allá... en aquellas inhóspitas tierras entre nubes de frío, el Sol se hundió.
D. S.

bia, demuéstrole el hecho de ingresar en un monasterio y sin embargo seguir firme en su terquedad de no descubrir todos los pecados al confesor. Cada vez érale más difícil e insoportable la confesión y la vida. Al fin Dios le avisó con el último llamamiento ordinario que suele ser la enfermedad, pero en vano, pues tampoco se atrevió a confesar sus sacrilegios.

Murió y como toda su vida exterior era edificante creyeronle poco menos que santo, diciendo de él los monjes mismos aquello que en tales casos suele decirse de las personas virtuosas: «Si éste no ha ido al Cielo ¿quién de nosotros lo logrará?». Pero ¡ved cuán temibles e inescrutables son los secretos y profundidades del alma! Algunos momentos antes de la hora fijada para el sepelio uno de los hermanos enviados para tocar la campana vió de repente delante de sí y cerca del altar al difunto ardiendo en grandes llamas y rodeado de cadenas enrojecidas por el fuego. Aterrorizado el monje cayó de rodillas, fijó los ojos en la terrible aparición.

Dijole entonces el condenado: «No roguéis por mí, pues estoy en el infierno para siempre por la maldita vergüenza en confesar mis pecados». Y refirió al monje la funestísima historia de su cadena de sacrilegios tal y como queda descrita, después de lo cual desapareció, dejando en la iglesia una hediondez que se esparció por todo el monasterio y fué el sello de la verdad para aquel espantoso hecho. Suspendiéronse los funerales y el cadáver fué retirado de la iglesia como indigno de sepultura eclesiástica.

No: no hay otro remedio sino confesión o condenación, cuando es posible realizarla. Lo mandó así Jesucristo para prueba de nuestra humildad; y quien se empeñe en desobedecer, demuestra una terquedad y soberbia extrema. Únicamente así puede explicarse la condenación de un alma por causa tan ligera, como es decir las propias culpas al confesor: esa desobediencia nos descubre otro vicio peor, que es la causa verdadera principio y fin de todos los otros pecados hasta el gar a la condenación: la soberbia.

Sirvanos para siempre, el hecho relatado, de estímulo fecundo en humildad y saludable temor, digamos sin vacilar la verdad, toda la verdad, cuando acudamos a los pies del confesor, acordándonos de que no otras palabras van a salir de sus labios sino las mismas de Jesucristo a Lázaro: ¡Sal de entre los muertos: vuelve a la vida, vida divina y eterna!...

F. Rieio.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Reposo Municipal
Plaza de la Visteria
Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 24 de abril de 1943:
Premiado con 25 pesetas el número 146
Premiados con 2'50 los números 046; 246; 346; 446; 546; 646 746; 846; 946
En el sorteo del día 26 de abril ha resultado premiado con 25 pesetas el número 245.
Premiados con 2'50 los números 045; 145; 345; 445; 545; 645; 745; 845; 945.

CUAJO líquido y en polvo de las mejores procedencias. — Colorante interior para mezclar con la leche.—Colorante exterior sin parafina.

Abel González
Miguel Iscar, núm. 14
VALLADOLID

C. N. S. Sindicato Nacional de Ganadería

SUMINISTROS
Durante los días de la presente semana, se procederá por este Sindicato a la distribución de un cupo de cebada entre aquellos ganaderos de esta capital que posean ganado caballar, mular y asnal dedicado al transporte y trabajos industriales, previa presentación por sus dueños de la cartilla de suministros expedida por este Sindicato.
Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, previniéndoles que, de no retirar el vale correspondiente dentro del plazo que se les indica, perderán todo derecho a la cantidad que pudiere corresponderles.
El delegado provincial del Sindicato, Fausto Velayos.

Sánchez Prieto
MEDICO
PIEL.-VENÉREAS.-SÍFILIS
Censura Sanitaria número 234

Obra Sindical PREVISION SOCIAL

Por desconocerse el domicilio de los señores que a continuación se relacionan, se ruega a los mismos pasen por estas Oficinas, sitas en la Plaza de Pedro Dávila, número 2, el próximo viernes, día 30, y horas de cinco a siete de la tarde, para que faciliten algunos datos sobre concesión del Subsidio de Vejez.
Relación que se cita:
Tomasa E. Hernández del Río.
Justa Hidalgo Sánchez.
Jerónima Iglesias Gómez.
Sandalia Jiménez González.
Tomasa López Alonso.
Norbeita Martín Sánchez.
Eulogia Muñoz García.
Bonifacio Orgaz Vaquero.
Manuela de Pablo Pascual.
Elena Pavat Muñoz.
María Rodríguez Píera.
Gabriela Sánchez Fajardo.
Luis Yustas Morcillo.
Luciana Martín García.

Torrón FOTOGRAFO
Rastrada 7.—AVILA
Avila.—Tip. y Em. de Santa María

Curso de Medicina e Higiene del Trabajo y Legislación Aplicable

Patrocinada por la «Obra de Perfeccionamiento Médico de España» y organizado por la Escuela Social de Madrid dependiente del Ministerio de Trabajo, se celebrará en Madrid durante los días 1 a 10 de Mayo un Curso de Medicina e Higiene del Trabajo y Legislación Aplicable cuyas lecciones serán explicadas por el doctor don Antonio García Fernández de la Grande, profesor de la Escuela Social, y los señores jefes de la Sección de Seguridad y de Higiene del Trabajo de dicho Ministerio; jefe de la Sección Médica del Servicio de Reaseguro y profesor ayudante de Cátedra de la Escuela Social, estando invitados a dar conferencias el director de la Clínica del Trabajo del Instituto Nacional de Previsión, el jefe del Servicio Central de la Inspección del Trabajo, etc. Las lecciones tendrán lugar en la Cátedra de Medicina e Higiene del Trabajo de la Escuela Social de Madrid (Amador de los Ríos, 7) a donde deben dirigirse las inscripciones con la cuota de 100 pesetas. La asistencia se hará constar en la Historia cultural que de cada médico lleva la O. P. M. E.

†
Primer aniversario
ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
LA SEÑORA
Doña Ramona Mendive Ansa
VIUDA DE CAMUS
Que falleció el día 28 de abril de 1942
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S. D. E. P.
Sus hijas doña Guadalupe y doña Isabel; hijo político don Teófilo Rey del Arco; sobrinos y demás familia,
Ruegan a sus amistades la tengan presente en sus oraciones.
El funeral que tendrá lugar en Villarejo del Valle el día 29, así como las misas que se celebren en la iglesia de San Juan y en la de Santa Teresa, de Avila, y en varias iglesias de Santander y Pamplona serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

No lo descuide.
—Usted debe darse cuenta de la importancia que tiene conservar sano el estómago: Si ese proceso de ácido que empieza a notar lo calma momentáneamente en vez de cortar que se reproduzca, estará cada día peor, y llegará a tener el tanto dolor de estómago y agotamiento terminal en él.
Usted debe tomar el
ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(Censura sanitaria número 240)

El orgullo de su origen

POR FRANCISCO CIMADEVILLA

Aunque todos conocen las noticias que aquí han llegado sobre el grandioso recibimiento que acaba de dispensar Buenos Aires al «Juan Sebastián Elcano», estimamos, sin embargo, que no estaría de más ilustrarlas con algunos comentarios, no solo por gratitud al pueblo argentino, sino también con el fin de que los lectores se percaten de la significación y trascendencia del homenaje.

Debemos decir ante todo que a nosotros no nos sorprendió ni poco ni mucho la magnitud del recibimiento. Más aún: esperábamos que fuera como sin duda ha sido, pues estamos seguros que ni el cable, ni las crónicas, ni las referencias que de él han podido llegar son capaces de reflejar, con la precisión debida, el delirante entusiasmo que sin duda ha despertado allí la visita de nuestro barco-escuela y la presencia de nuestros marineros.

Decimos esto, porque nosotros, que hemos sido testigos en América de recibimientos semejantes, sabemos muy bien que no hay posibilidad de que pueda ser descrita por la pluma más experta ni por la palabra más elocuente todo el fervor que ponen los pueblos de nuestra extirpe para expresar su cariño a la Madre Patria, como ellos dicen, cuando tienen ante sí algo tan representativo de ella como lo es un barco de guerra.

Hemos presenciado nosotros la llegada al puerto de La Habana de la corbeta «Nautilus» al mando de don Saavedra Moreno Eliza cuando Cuba estaba bajo el peso de una intervención americana. Hemos visto, después, cruzar frente a la fortaleza de El Morro el acorazado «Alfonso XIII» al mando del Contraalmirante Cornejo. Años más tarde, en las fiestas que se celebraron en la capital cubana para conmemorar la toma de posesión del General Machado de su cargo de Presidente de la República Cubana, asistimos a la llegada del «Almirante Cervera», juntamente con los buques de guerra de otras naciones, y cuya presencia casi coincidió con el aterrizaje en el campamen-

to de Columbia del «Jesús del Gran Poder».

Pues bien; a pesar de que en diarios, en revistas y en discursos se quiso describir la magnitud del recibimiento que se dispensaba, en cada uno de esos casos nuestros marineros y a nuestros aviadores, para testimoniar en ellos su amor a España, la realidad superaba siempre a la descripción. Y es que la pluma y la palabra podían dar la impresión, aunque de un modo incompleto, del aspecto de la ciudad, la de los muelles abarrotados de gente, la de las azoteas totalmente ocupadas, la de la bahía llena de barcos de todas clases que rodeaban al buque que llevaba la enseña de España. Pero ¿y de la emoción que se sentía? Esa... ¿quién era capaz de reflejarla? Porque era necesario participar de aquellos recibimientos para darse cuenta de ella.

Y eso acontecerá ahora, sin duda, con ocasión de la visita del «Juan Sebastián Elcano» al puerto de Buenos Aires. Porque desde allí nos podrán hablar, y nos hablarán, de las muchedumbres que gritan, que vitorean, que agitan sombreros y abanicos para saludar y que arrojan flores... Pero con todo eso no conseguirán, aunque no olviden ningún pormenor, traernos a esta distancia el *quid divinum* de la emoción patriótica, que sólo se engendra viendo unidas dos banderas queridas y viendo fraternizar a los marineros que tienen la misión de defenderla y honorarla.

Y en esta emoción está lo más trascendente y halagador, pues significa como dijo el Profeta Sheferd, «que Hispanoamérica siente más a España que la propia España». Y siento a España en Buenos Aires, como la han sentido ot a veces en Veracruz, en La Habana, en Valparaíso, en muchísimos puertos de la América Española donde sobre todas las cosas está patente el orgullo de su origen, el orgullo de la raza...

Avicultores "Vitaminal"

(aceite de hígado de bacalao)
Para servir en latas de 20 kilos
ABEL GONZALEZ, Miguel Icar, 14
VALLADOLID

Instituto de Estudios de Administración Local

Curso especial para habilitación de Secretarios de tercera categoría

Provincias de Avila y Segovia

Publicada en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 22 del actual la Orden de la Dirección General de Administración Local por la que se pone en conocimiento de cuantos solicitaron ser incluidos en el escalafón de Secretarios de Administración Local de tercera categoría y no figuran en la relación publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 9 de los corrientes que, el plazo para presentar reclamaciones queda ampliado hasta el día 30 del mes actual, y ordenándose también en la misma que los cursillos a que hace referencia la Orden de fecha 13 del actual darán comienzo el día 15 de mayo próximo, esta Jefatura convoca a los aspirantes incluidos en mencionada relación para que expresado día 15 de mayo se presenten en esta Capital en el local a que hace referencia nuestra Circular de fecha 17 del actual.

El jefe de estudios, Cesáreo Sánchez Díaz.

INFORMACION DE GUERRA

PARTES OFICIALES DE TODOS LOS FRENTEROS

Parte alemán del Este

BERLIN, 26.—Formaciones de la División Azul Española han rechazado, en la mañana del 25 de abril, varios ataques soviéticos, en los que participaban fuerzas integradas por un batallón aproximadamente. Los bolcheviques sufrieron elevadas pérdidas ante la encarnizada resistencia española.—EFE.

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer. 26.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: «En el frente del Este no se señalan operaciones de importancia. A lo largo de la costa del Cáucaso fuerzas navales ligeras alemanas han huído una lancha rápida enemiga y averiado a otras varias. También fué provocado un incendio en un buque adversario.—EFE.

Ataques soviéticos rechazados

BERLIN, 26.—Ataques locales de los bolcheviques han sido rechazados, el 25 de abril, al sur del lago Ladoga y al sudeste de San Petersburgo. Uno de los ataques efectuados al sudeste de la ciudad citada por las tropas soviéticas en la madrugada del 25 de abril fué rechazado por los granaderos alemanes, que infligieron graves pérdidas a los grupos asaltantes.—EFE.

Predominio de las acciones aéreas

BERLIN, 26.—Las operaciones militares del frente del Este se han caracterizado en las últimas horas por el predominio de la acción aérea señalada la Oficina Internacional de Información. Las aviaciones alemanas y aliadas en la lucha contra el comunismo mantienen su superioridad en los ataques contra las columnas de aprovisionamiento soviéticas, las que han sido sometidas a intensos bombardeos. El ataque contra un sector del Donetz superior durante la pasada noche ha permitido incendiar cuatro trenes de material de guerra bolchevique. También en otros puntos del Donetz, así como en los sectores de Orel y Kursk, han sido ocasionados grandes destrozos en las vías de comunicación soviéticas. Particularmente la estación del ferrocarril de Kursk ha sido objeto de intensos ataques aéreos durante la pasada noche. Un tren de municiones, alcanzado de lleno, fué proyectado fuera de las vías por las explosiones.

Máquinas de escribir nuevas HISPANO-OLIVETTI

Carros grandes y corrientes
Entrega inmediata si dispone de máquina vieja.

Alberto González Gómez
Perocota, 1. Segundo.
Apartado 22.—Teléfono 292.
SEGOVIA

LUBIFICANTES

usados recobran sus características primitivas con el regenerador RETROIL. Solicitamos concesionario en esta provincia. RETROIL. Colón 5. San Sebastián.

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma
Especialidad en phliss
CASA GUERRAS
Plaza Santa Teresa, 14
Teléfono 237

POLVOS ZUPER

contra la roña. Para marcar ovejas OVINOL. FORMICINA, exterminar las hormigas. CHIN-CHIN, guerra química contra las chinches.

Laboratorios ZUPER.—Trujillo

Operaciones de tierra se han registrado en el sector del Volchov, donde han sido rechazados los ataques de la infantería bolchevique. La aviación alemana cooperó en la defensa.

En total y durante la jornada de ayer fueron destruidos por los aviones y la D. C. A. alemana 43 aviones soviéticos.

Intervienen aviones de todos los tipos

BERLIN, 26.—Casi todos los días dan cuenta los comunicados del Alto Mando alemán de luchas parciales en la cabeza de puente del Kubán. Atacan los soviets constantemente las posiciones germanas al sur de Novorossik, pero hasta ahora todos estos ataques han sido absolutamente infructuosos. En estas luchas interviene eficazmente la Luftwaffe.

El corresponsal de guerra alemán Ulrich Fiedler, que participa en tales acciones como aviador, escribe que muchas veces el cielo aparece cubierto materialmente de aviones de bombardeo. Son los famosos JU 87, escoltados por los cazas rápidos ME-109. Los aviadores eslovacos y croatas combaten al lado de los alemanes. Los pilotos soviéticos aceptan la lucha cuando no pueden huir. Es tal la pericia y el arrojo de los aviadores anticomunistas, que en una sola jornada, hace una semana, abatieron 96 aparatos enemigos. En las inmediaciones de la bahía de Novorossik la acción aérea es intermitente. Actúan aparatos alemanes de modernísima construcción: los Henschel 129, aviones blindados, y el nuevo avión de reconocimiento Fw. 129. Las formaciones de JU 88 son encargadas de aniquilar las posiciones de artillería. La combinación de los diversos tipos de aviones, cada uno con una misión especial, es lo que hace tan eficaz la actividad de la Luftwaffe alemana.

Durante la noche no se interrumpen las acciones aéreas. Las operaciones contra un determinado sector del frente continuarán hasta que la misión que se ha confiado al arma aérea quede terminada.—EFE.

Parte alemán de Africa

BERLIN, 26.—Comunicado oficial «Continúa la batalla defensiva en el frente occidental tunecino, con intensidad no disminuida. A pesar de su gran superioridad numérica el enemigo tampoco logró ayer realizar la menor penetración. Las irrupciones efectuadas por elementos blindados concentrados han sido detenidas y el enemigo ha sido rechazado después de encarnizados combates, en los que tuvo graves pérdidas en carros.

Día y noche poderosas formaciones de nuestra aviación han efectuado ataques contra el adversario y han bombardeado y ametrallado concentraciones de tanques, baterías y columnas de tropas enemigas. Doce aviones adversarios, han sido derribados en combates aéreos y por las baterías de la D. C. A. Dos de nuestros aparatos de caza no han regresado a su base.

En los combates librados en el centro de gravedad de la batalla se han distinguido especialmente por su espíritu combativo y ejemplar y

“Aviolina Rojo”

¿Tiene usted gallinas? ¿No ponen? ¿Están tristes? ¿Están enfermas? Darias AVIOLINA. Lo mejor para toda clase de aves. Premiado en varias Exposiciones.

por su intrépida bravura la décima división blindada, la división Hermann Goering y el 754 regimiento de granaderos, los cuales anularon los esfuerzos del enemigo para abrir una brecha.—EFE.

Parte italiano

ROMA, 26.—Comunicado del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

«Los ataques locales del enemigo en el sector meridional tunecino han fracasado ante la eficaz y rápida actuación de nuestras tropas.

La persistente y violenta presión enemiga en el sector occidental del frente ha sido contenida en duros combates.

La aviación germanoitaliana ha contribuido a apoyar la resistencia de nuestra infantería.

El enemigo ha perdido doce aviones, siete de ellos derribados por los cazas y el resto por la D. C. A.

En los encarnizados combates de los pasados días se han distinguido particularmente las siguientes unidades alemanas: décima división acorazada, segundo batallón del 440 regimiento de granaderos, batallón de cazadores de la Luftwaffe.

Nuestros aviones han interceptado en aguas de la Cirenaica un convoy enemigo muy protegido y han alcanzado con torpedos aéreos dos mercantes: uno de 8.000 y otro de 5.000 toneladas.

Aviones enemigos han volado ayer tarde sobre Sicilia y han arrojado bombas explosivas e incendiarias, que han ocasionado daños y un muerto en Licata. En las primeras horas de esta mañana se ha registrado un ataque aéreo enemigo contra Cagliari. Se desconoce el número de víctimas ocasionadas por las bombas.

Cuatro de nuestros aviones no han regresado de las operaciones en que han tomado parte.—EFE.

Comunicado aliado

ARGEL, 26.—Comunicado de guerra del Cuartel general aliado de Africa del Norte:

«Los combates continuaron ayer en todo el frente tunecino. A pesar de que el enemigo defiende encarnizadamente cada pugada de terreno, nuestras tropas han proseguido su avance gradual. La noche del viernes, el octavo ejército conquistó Yebel Teruna, importante localidad enemiga situada al norte de Enfidaville. Fueron capturados 50 prisioneros.

Las fuerzas francesas que operan en el frente del octavo ejército, en cooperación con las tropas que libran la batalla de Medjez el Bad han realizado avances y conquistado alturas importantes.

Se necesitan pastos

para 80 reses vacunas. Quien los arriende, informará al teléfono 1486 o al 2081 de Salamanca.

SE VENDEN

2 máquinas limpiadoras y 1 cribadora con malacate para moverlas, en Miranda de Chamartín. Juan García

Norias--Instalaciones Riegos

Bombas. Arados. Maquinaria en general.

Gerardo Miñambres
ZAMORA, 46. SALAMANCA

Publicidad R. E. L. Salamanca

- - NORIAS - - y Aventadoras

DE Casasola de Arión

Entrega inmediata. Vean muestras en Avila y dirijan los pedidos al representante

Carrero. S. Millán, 4, segundo

La batalla del este de Medjez continúa evolucionando en nuestro favor y han sido infligidas graves pérdidas al enemigo en carros blindados.

En la jornada de ayer fué decidida la suerte de la guarnición adversaria que sostenía las posiciones a retaguardia del pueblo de Heildus.

En el frente septentrional ha sido conquistado al asalto Yebel Tanuche, donde el enemigo se defendía encarnizadamente. Los restos de esta guarnición han sido hechos prisioneros. Más al norte, el segundo cuerpo norteamericano ocupó una importante altura, después de duro combate.

En el sector de Sisinir el enemigo ha sido obligado a replegarse y las tropas estadounidenses continúan su avance.

Actividad de la aviación: Fuerzas de la aviación táctica continuaron ayer sus ataques contra transportes y posiciones enemigas. Resultaron incendiados varios vehículos y muchas bombas hicieron explosión entre las tropas enemigas, así como en emplazamientos artilleros. Bombardeos ligeros atacaron los aeródromos de Túnez y causaron varios incendios. Los cazas realizaron servicios de escolta y misiones de patrulla durante toda la jornada. Siete aviones adversarios han sido derribados. Doce de nuestros aparatos no han regresado de todas estas operaciones, pero dos de los pilotos se encuentran a salvo.—EFE.

Parte marítimo

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 26.—Comunicado especial del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Un submarino alemán, mandado por el teniente de navío von Bülow, ha huído en medio del Atlántico al portaaviones norteamericano «Ranger», empleado por el enemigo para la vigilancia de las rutas atlánticas seguidas por los convoyes.

El Führer ha concedido al teniente de navío von Bülow las hojas de roble de las insignias de caballero de la Cruz de Hierro. Se trata del 234 titular de dicha condecoración.—EFE.

Características del «Ranger»

BERLIN, 26.—El portaaviones «Ranger» era el más moderno de los que poseía la flota de guerra norteamericana en el momento de comenzar la guerra en diciembre de 1942. Tenía una velocidad de 30 nudos, una eslora de 222 metros y su desplazamiento alcanzaba las 14.500 toneladas. Su artillería anti-aérea, muy poderosa, se componía de ocho cañones de 127 milímetros, 50 cañones de 40 milímetros y elevado número de ametralladoras. En tiempo de paz el buque transportaba 50 aviones y una tripulación de 1.016 hombres.

Se recuerda que los japoneses han dado como huídos los siguientes portaaviones norteamericanos: «Saratoga», «Lexington», «Yorktown», «Wasp», «Enterprise» y «Hornet».—EFE.

Gasógenos G. H. L.

Construidos por los Sres. Hijos de Lantero, S. L., Bilbao, y declarados de utilidad nacional. Grandes existencias en todos los modelos para turismos, camiones y motores de explosión de 8 a 100 HP.

Exposición: Carratera Nueva, 20 22 y 24. Entrega y colocación rápidamente en Avila. Precios de competencia. Informará de los muchos ya instalados


Carrero. San Millán, 4

POMADA CEREAL

Quemaduras, granulaciones, erpes ezcemas, úlceras, grietas, SABAÑONES ULCERADOS

Censura sanitaria núm. 236)

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

(Censura Sanitaria núm. 50)

APRENDA CONTABILIDAD-POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Contenedores de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folletos, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. - Condado, 6 - SAN SEBASTIAN

Son inauguradas oficialmente las 31 viviendas protegidas de la barriada "SAN JOSE,"

El Prelado de la Diócesis bendijo la Barriada y el Secretario general del Instituto Nacional de la Vivienda pronunció un importante discurso

A las doce y media de la mañana de hoy ha tenido lugar en nuestra Ciudad un importante acto social que corrobora la actividad edificadora del Estado Nacional-Sindicalista en cuanto se refiere a la solución de todo un complejo de problemas de índole social-económica y de higiene, e incluso morales. El Excelentísimo Ayuntamiento de Avila ha rematado con la solemnidad del acto de hoy dignamente la obra que se propuso realizar.

En el centro de la nueva barriada se había levantado una tribuna engalanada con colgaduras y gallardetes, banderas nacional y del Movimiento que también se alzaban rodeando todo el barrio nuevo. Un retrato del Caudillo presidía frente a la tribuna, y por encima de las edificaciones veíamos protectora la iglesia Parroquial de Santiago a cuya feligresía pertenecen los beneficiarios de estas casas.

A la tribuna subieron las autoridades abulenses precedidas por el Excelentísimo señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, Contándose entre ellas el Excelentísimo señor Gobernador Militar; el Alcalde de Avila, Presidente de la Excm. Diputación, Coronel Director de la Academia de Intendencia, Teniente Coronel de la Guardia Civil, Fiscal de Tasas, representaciones militares y civiles; Secretario Provincial del Movimiento, Delegado Provincial de Sindicatos con el Secretario de la delegación y el Vicesecretario de Ordenación Económica, Sección Femenina, Pá roco de Santiago y Coadjutor de la Parroquia, representación del Real Monasterio de Santo Tomás, etc., etc.

De Madrid llegaron el Secretario General del Instituto Nacional de la Vivienda, señor Martín Artajo, y el arquitecto, señor Prada.

La bendición de las casas

Sobre una mesa habían sido decorosamente entronizadas las imágenes de Jesús Crucificado y de San José, patrono de la barriada a que da el nombre. El Excelentísimo señor Obispo de la Diócesis revestido de ornamentos pontificales bendijo las

casas y a continuación el señor Martín Artajo pronunció un importantísimo discurso en el que hizo resaltar la importancia que tiene la construcción de viviendas buenas y sanas para los productores. Ventajas de orden social, ya que sobre todo en las grandes urbes no ha de extrañar que germinen los malos pensamientos y sentimientos viviendo los trabajadores en verdaderas cuevas a la vista de los palacios, sus vecinos. La construcción de estas casas no es un negocio para el Ayuntamiento al que el Instituto Nacional de la Vivienda prestó colaboración; antes al contrario estas casas suponen siempre una inversión de dinero a fondo perdido.

Tienen para los trabajadores las ventajas que otras viviendas a su alcance no pueden ofrecerles, su construcción moderna y esmerada, luz, ventilación, comodidad, espacio suficiente de albergue.

Exhorta finalmente a los beneficiarios a que hagan de ellas hogares modelo en que se renueve cada día el calor familiar como se renueva cada día el fuego en las hornallas; hogares escuela para la educación religiosa y española de los hijos; talleres en que se cante la alegría del trabajo en la paz; templos vivos en que se alabe y bendiga al Padre Celestial.

El pueblo congregado en la barriada aplaudió al señor Martín Artajo en diversos momentos de su discurso, aclamando al Caudillo y a España con entusiasmo y fervor patriótico.

Entrega de títulos

Terminado el discurso del señor

Delegación provincial de Trabajo

A partir del día primero de mayo próximo, y hasta el día 15 de octubre, el horario de apertura y cierre de los establecimientos e industrias que a continuación se determinan, será el siguiente:

Comercio general: Mañana de nueve y media a una y media. Tarde, de cuatro a ocho.

Ultramarinos: Mañana de nueve a una y media. Tarde de cuatro y media a ocho. Estos establecimientos en los días de feria de junio y septiembre, como igualmente todos los viernes, adelantarán el horario de apertura y cierre media hora en la jornada de la tarde, a fin de dar facilidades a los forasteros que acuden a los mismos.

Confiterías y similares: Mañana de diez a dos. Tarde de cuatro y media a ocho y media.

Carnecerías, pescaderías, etc.: Mañana de nueve a una y media. Tarde de cuatro y media a ocho.

Durante la mañana del domingo permanecerán abiertas las pescaderías de nueve a doce y media y en compensación la dependencia disfrutará de un descanso de la totalidad de la tarde del miércoles siguiente, siempre que este día no sea víspera de fiesta, en cuyo caso disfrutará del descanso la tarde del viernes.

Peluquerías de señoras y caballeros: De nueve y media a una y media por la mañana y de cinco a nueve por la tarde.

Almacenes de vinos y coloniales al por mayor: Mañana de nueve a una. Tarde de tres a siete.

Industrias de la Construcción, Carpintería, Cerrajería, Pintura, etc.: Mañana de nueve a una. Tarde de tres a siete.

El delegado de Trabajo, Héctor Mas ravall.

Marín Artajo, tuvo lugar la entrega de los títulos correspondientes a los beneficiarios, que repartieron las autoridades. He aquí la relación de los beneficiarios por el orden de entrega:

Doña Valeriana García Sánchez, empleada; don Vicente Clemente Jiménez, mecánico; don Marcelino Sánchez Gálido, maestro nacional; don Valentín Martín Hernández, empleado; don Juan Mozo Mozo, maestro jabonero; don Luis Bázquez Moreno, empleado de Banca; don Cesáreo López Pérez, guardia civil; don Baltasar Campillo San Seguido, bombero; don Enrique Terroza Garrido, empleado de Banca; don Amador Jimeno Arribas, hortelano; don Juan Jimeno Arribas, carpintero; don Ignacio Basco Marínez, enfermero del Hospital; don Juan Narrillos Lorenzo, sereno municipal; don Francisco Díaz Degado, rentista; don Venancio Gómez López, dependiente de Comercio; don Felipe Morcillo Martín, celador de Telégrafos; don Víctor San Segundo García, ferroviario; don José Blanco Maeso, empleado de Tasas; doña Rosario Gómez García, viuda, su sexo; don Basilio Gómez González, empleado de Banca; don Julián Mozo Vivaaco, dependiente de Comercio; don Ángel Benito Sáez, enfermero del Hospital; don Dionisio Castilla González, dependiente de Comercio; don Eusebio Mayorga López, guardia civil; don Jesús Bermejo Herrero, empleado de la Tabacalera; don Jerónimo Carracedo San Segundo, peón caminero; don Alejandro Fernández Martín, guardia civil; don Pio Pablo Conde Francés, auxiliar de Recaudación; doña Francisca Rodríguez Bravo, pensionista; don Julián María Vázquez, dependiente de Comercio; don Claudio Saucedo Galán, empleado municipal.

La Banda Municipal interpretó a continuación los Cantos Nacionales «Oriamendi» y «Cara al Sol», siendo este cantado por todos los presentes, dando los gritos finales el gobernador civil y jefe provincial. Finalmente se escuchó brazo en alto el Himno Nacional, aclamándose con entusiasmo a España y al Caudillo, con otros vivas y aclamaciones añadidos por el fervor religioso y patriótico de la muchedumbre allí congregada.

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado asistan en la presente semana.

Don Eladio Álvarez Chamorro, presbítero; doña Aurora Hernández; don Gregorio Hernández, don Hilario Hernández, doña Maximina Hernández, don Pablo Hernández, don Vicente Hernández Herreros, don Eladio Hernández Martín.

Donativos recibidos

Don Hilario Gómez Encinar, 25 pesetas; un amante de los pobres, 25; en sobre cerrado, «envío para los pobres del Comedor», J. P., 25; una señorita para los pobres, 2; doña Benita Fernández Pastrana, 50; don Anastasio Martín Nieto, para una comida, 100; doña Petra Moreno, diez céntimos a cada pobre; el Iustre Cofradía del Resucitado, para la comida del día 28, 100.

SE VENDE la casa número 4 de la Plaza de la Victoria: Agencia F. Jiménez.

Continúan celebrándose esplendorosas las fiestas DEL RESUCITADO

La cofradía de dicho nombre a la Academia de Intendencia

Ayer continuaron los cultos y festejos organizados para celebrar el Resucitado por la ilustre cofradía de este nombre.

A las seis de la tarde, en las inmediaciones de la ermita se celebró el anunciado concurso de jotas típicas, que fué presenciado por numeroso público y en el que intervinieron los famosos dulzaineros de Salmoral. En él tomaron parte numerosos concursantes que, con su actuación, dejaron una muestra del tiple y tradiciones abulenses.

El jurado calificador formado por don Arturo Jiménez, secretario de la cofradía y los hermanos de la misma, don José Álvarez López, don Teófilo Calvo, don Hipólito Jiménez y don Luis Rodríguez, a los que se sumó el juicio de los gaiteros salmoreños, como expertos, fallaron el concurso, concediendo el primer premio, de 50 pesetas a la pareja formada por Antonio Vaquero y Gabriela Pinto; el segundo, de 25 pesetas, a Alejandro Sánchez y María Barricada y el tercero, también de 25 pesetas, a Eusebio Corral y su hija la niña Cipriana Corral. La fiesta tuvo continuidad en amilada verbena que duró hasta altas horas de la noche en el barrio de San Francisco.

Esta mañana a las nueve, se dijo una misa en la ermita del Pradillo, con asistencia del coronel director de la Academia de Intendencia y al-

gunos jefes y oficiales de la misma.

Al cerrar nuestra edición, se está celebrando en el campo de deportes de la Academia de Intendencia, el acto de bendición por nuestro excelentísimo señor Obispo de dicho campo, del que se nombra Patrono al Santísimo Cristo del Resucitado, cuya veneranda imagen ha sido con este motivo trasladada procesionalmente a aquel lugar. El campo del Pradillo presenta un magnífico aspecto, lleno de numerosísimo público que presencia este acto y el partido que seguidamente se celebrará entre los equipos de fútbol de la compañía de tropa de la Academia de Intendencia y de la Obra Sindical de Educación y Descanso, de los que mañana daremos información.

Durante todo el día de ayer la venerada imagen ha lucido dos hermosos ramos de flores regalo de ambos equipos contendientes.

Con este motivo la Junta directiva del Santísimo Cristo del Resucitado ha acordado nombrar Presidente honorario al ilustrísimo señor coronel director de la Academia de Intendencia y dedicar a ésta un arístico pergamino que perpetúe la memoria de la fecha en que el venerado Cristo adoptó como Patrono el Campo de Deportes que dicho Centro de Enseñanza Militar y con él la ciudad de Avila posee próximo a la Ermita del Pradillo.

Continúa durísima la lucha en la región occidental de TUNEZ

(Viene de la 1.ª página).

posiciones de montaña alemanas al norte de Medjez-el-Bab. Fuertes destacamentos británicos atacan en distintas direcciones.

Entre la región de Masour y Yebel Chirich acián, además, destacamentos norteamericanos. Forman el extremo del ala derecha del Ejército de Anderson. Su objetivo es Pont du Fahs, que es el mismo que persiguen los franceses y el grupo británico que lucha al suroeste de Med-

jez-el-Bab. Pont du Fahs es un centro de comunicaciones que tiene en el sistema de posiciones la misma importancia que Medjez el Bab en el campo enemigo. En el avance sobre Pont du Fahs participa también el grueso de las fuerzas blindadas británicas, mientras que el ataque contra Yebel y las demás posiciones de montaña, al norte de Medjez el-Bab, es realizado principalmente por la infantería británica. La Artillería inglesa actúa con gran superioridad y casi con igual intensidad en todos los sectores del frente.

El hecho de que el inglés haya conseguido algunos éxitos locales se debe a las prolongadas acciones de fuego realizado por centenares de piezas de Artillería que precedió a los ataques. Los mayores progresos —por el momento de orden táctico— han sido logrados en la región al oeste de Pont du Fahs y al suroeste de Medjez el-Bab, donde actúa la masa de una división blindada británica del general Anderson.

Testimonio de la tenacidad defensiva alemana es el hecho de que esta división perdiera la cuarta parte de sus efectivos, ya en las primeras jornadas de la ofensiva.

El anglosajón ha sufrido ya graves pérdidas en los demás sectores, cuyas bajas no obstante, han sido cubiertas, enviando inmediatamente reservas frescas al campo de batalla.

La presión del primer Ejército ha aumentado. En todo el frente occidental continúan las rudas luchas de defensa con creciente encarnizamiento. Por el contrario, en el frente meridional se observa cierto decrecimiento de la intensidad ofensiva.

En ningún hogar deben faltar las revistas que publica la Sección Femenina «M: dina» o «Y» por distracción, ayuda, norma y para las mujeres de España.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Sección Femenina

CONCURSO NACIONAL DE COROS Y DANZAS

La Sección Femenina puede jactarse de haber popularizado el Folklore patrio poniendo en labios de nuestra Juventud la reciedumbre y lozanía de las auténticas canciones del pueblo.

Día a día ha rescatado del olvido o el funcionamiento la canción, llevándola a sus Coros y adentro la música de unas y otras Regiones, tras una minuciosa labor depuradora, eliminando todo aquello que pudo manchar su primitiva sencillez y belleza, armonizándolas y cultivándolas con el amoroso cuidado que ellas merecen y que nunca tuvieron.

A primeros de mayo presentaremos en el Teatro Principal el Coro de la Sección Femenina compuesto por 40 camaradas en los Coros y 20 en las Danzas. Interpretarán cuatro canciones del Folklore típico de Avila y tres canciones reglamentarias enviadas de la Nacional.

Recogiendo papel roto, los papeles viejos, los papelotes sucios, prestas un servicio positivo a la Industria de nuestra Nación.

Solo te pedimos lo que no te sirve en sacrificio de tu parte, así podrá tener un valor lo que para tí no lo tiene. Entrega los papeles viejos a la Sección Femenina.

Sindicato de Hostelería y Similares

Se pone en conocimiento de todos los industriales, del sub-grupo de hostelería y casas de comidas, que durante los días 28, 29 y 30 de los corrientes y previo corte del cupón número 45 de varios, les será suministrado a 100 gramos de embutido por ración. Pasada esta fecha sin haberlo recogido será anulado éste.

También se hace saber a los dueños de tiendas de ultramarinos que tengan en su tienda vales colectivos la obligación que tienen de presentar en este Sindicato todos los cupones que tengan en su poder el día primero del próximo mes de mayo.

VELAD POR LA RAZA HISPANA

«EL SEGURO DE MATERNIDAD lleva la higiene y el pan al hogar obrero cuando dá hijos a la Patria.

EMPRESARIO: Paga oportunamente las cuotas necesarias en el Instituto Nacional de Previsión para que las obreras madres reciban a tiempo los beneficios del Seguro.

Las fiestas de la «Santa Vera-Cruz»

El presidente del Ilustre Patronato de la «Santa Vera Cruz», establecido en la ermita del Humilladero, don Francisco Sáez, nos ha invitado a las fiestas que para solemnizar la festividad de la Santísima Cruz han de celebrarse en la Basílica de San Vicente los días 1 y 2 de mayo. Agradecemos la atención.

«Comunicación»

El Delegado nacional de Excautivos, excelentísimo señor marqués de la Valdavia, nos ha remitido unos preciosos almanques de bolsillo del corriente año, reproducción en miniatura de la importante revista «Comunicación», órgano oficial de la Delegación Nacional.

Sus minúsculas páginas son facsimiles de diversos artículos, fotografías e informaciones publicadas en distintos números de esa interesante Revista. Muy agradecidos.

ALQUILASE cuarto u hotel amueblado completo para veraneo capaz diez personas. Dirigir ofertas José Bascán, Felipe IV 12, Madrid.

RESIDENCIA DE UNIVERSITARIOS

Dirigida por Padres Agustinos Asuncionistas

VILLA ASUNCION

Avenida del Valle, 42 (Parque Metropolitano) MADRID
Hotel suntuoso, situación inmejorable, todas comodidades. Plazas limitadas. Próximo a la Ciudad Universitaria

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, sífilis y venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tomé, número 4
Censura sanitaria número 237

PASTOS

Se arriendan en la «Aldehuela de Freila».—Próxima carretera de I. Coruña.—Sr. Bezares, Cesteros, 5, Avila.—Teléfono 245.